



COLEGIO PROFESIONAL DE ACUPUNTORES DE CHILE A.G.
PROYECTO TEJIENDO REDES 360*

¿Qué es?

Es un proyecto sin fines de lucro, que busca dar a conocer las bondades y su efectividad de la MTCH a la ciudadanía a lo largo de Chile, y también con sus afiliados en Latinoamérica y Europa.

Objetivo:

Tiene como objetivo unir fuerzas y concretar ideas a través de un trabajo social y mancomunado, donde se invite a participar a las Municipalidades, Juntas de vecinos, Hospitales, grupos sociales y privados, en todas las áreas de la MTCH, tales como Acupuntura, Tuina, Qí Gong, Nutrición basada en los conceptos tradicionales de alimentación.

¿A quién va dirigido?

A todos los acupunturistas certificados y afiliados a Colpac A.G. que quieran ser parte de dar a conocer un proyecto nacido de la visión y la pasión por hacer de este mundo un lugar más saludable, con más conciencia en el auto cuidado, prestando servicio voluntario, desinteresado y profesional por el bien común en su región o localidad.

Requisitos:

- * Pueden participar del proyecto en forma individual o grupal (3 socios máximo)
- * Estar al día en las cuotas sociales
- * El proyecto debe llevar una breve descripción del mismo, misión, visión, objetivo y presupuesto

estimativo de poder realizarse.

*Libre formato de presentación.

*Corresponderá a quien este a cargo de presentar el proyecto, realizar las conversaciones o contactos con instituciones publicas o privadas de dar a conocer lo que Colpac AG. les puede ofrecer, insumos de acupuntura y profesionales certificados por el Minsal de forma voluntaria y sin costo. Por lo tanto, las gestiones se realizarán de común acuerdo entre el director del proyecto y la institución o privado.

Proyectos Seleccionados:

Serán tres proyectos seleccionados y los ganadores se notificarán vía correo electrónico. Los proyectos seleccionados deberán llevar un seguimiento en conjunto con la Directiva y aprobar su difusión en redes sociales, Instagram, Facebook, WhatsApp y página web del colegio.

Se agradecerá que a cambio de la prestación del servicio se permita tomar fotos o videos según corresponda para la difusión de los proyectos de COLPAC A.G.

El Colegio Colpac A.G., En su primera etapa, apoyara todo lo que se relaciona con materiales de la práctica de la acupuntura, vale decir agujas de distinto grosor y tamaño, semillas para auriculoterapia, algodón, puros de moxa, aceites medicinales para masaje medicinal chino, guantes, mascarillas, alcohol de 70* y alcohol de 90* según requerimiento, bandejas de material desechable y un container para material corto punzante.

La socia o socio que este a cargo del proyecto, si lo requiere, se le podrá entregar material como pinzas Kelly o pinzas anatómicas material de acero inoxidable, ventosas de vidrio. Este material se contempla como parte del patrimonio del Colegio por lo tanto una vez terminado este proyecto deberá ser reservado por la socia a cargo del proyecto y entregará un documento simple con firma de ambas por traspaso de bienes Colpac, a la nueva socia que lo requiera. Todos los materiales serán entregados de manera gratuita a los proyectos seleccionados y si se encuentran en regiones el costo de envío será efectuado desde el colegio a cualquier región de Chile.

Se entregará un bono de una cuota social por participante, en caso de tener que movilizarse a más de 15 kilómetros de su lugar de residencia; ya sea para uso de colación o movilización el que se acreditará con boletas respectivas del gasto realizado a la tesorera de Colpac A.G.

ruthtesoroacupuntura@gmail.com

Este apoyo a los proyectos tendrá una marcha blanca de un mes, después de ese tiempo se realizará una evaluación por parte de la Directiva, para establecer acuerdos sostenibles con la participación social donde se realice.

Fecha de Presentación:

lunes 24 de Julio al 24 de agosto del 2023.

Mail de recepción de proyectos: colegioacupuntoreschile@gmail.com

JUNTOS CONSTRUYAMOS EL SUEÑO DE TODOS

¡VEN Y PARTICIPA ¡